



皆さんは、動物園に遊びに来た時に「なぜ?」「どうして?」と思ったことはありませんか?

「教えて!飼育員さん!」は、来園者の皆さんからの疑問に飼育員がお答えする企画です。

それでは早速、質問にお答えしましょう。

今回の質問はこちら。

ペンネーム: みゆ さん からの質問

この動物園のカバは、
いつも後ろを向いています

ご質問、ありがとうございます。

確かに、当園のカバ、来園者の皆さまにお尻を向けていることが多いかもしれません…。まずはオスのベロ。



プールの中が見える展示場に大きなお尻が。ベロは、展示場奥側のスロープ状になっている岩の上に顎を乗せて休むのが好きなため、休んでいる時はガラス面にお尻が向いてしまいます。

顔が見えなくて残念…と思うかもしれませんが、実は、お尻を向けている時は、普段見られないカバの足の裏が見られるチャンスなんです。足を見てみると、後ろ足にある4本の指がとてもよく見えます。カバの足の裏は普段見えな部分なので、カバがお尻を向けていたら、足の裏が見えないかぜひ観察してみてくださいね。



ちなみに、メスのカバ、ヒタチも来園者の皆さまにお尻を向けていることがあります。これは、お腹が空き、夕方のエサがある寝室に早く入りたいと思っている時です。まだ帰る時間ではないとわかると、またプールに入っていきますので、時間をおいて再度見てみるとプールで泳いでいるところが見られるかもしれません。

2頭のカバが比較的活発に動いているのは朝。寝室から展示場に移動してすぐの時間帯です。朝は他の動物も比較的よく動きますので、ぜひ開園時間を狙って動物園に遊びに来てください。

